

TOLUCA

Denuncian agresiones contra activistas de la comunidad LGBTTTIQ en EdoMéx

Karina Villanueva

Antonio Cortés Aguilar e Iván Andrés García, activistas por los derechos humanos de la población LGBTTTIQ+ Lésbico, Gay, Bisexual, Travesti, Transgénero, Transexual, Intersexual, Queer y más, en el municipio de Nezahualcóyotl, denunciaron haber sufrido agresiones y amenazas de muerte.

Relataron que fue el pasado 30 de mayo cuando se registraron los hechos, aunque los mismos se hicieron públicos casi un mes después, el 24 de junio. Por la agresión se inició la carpeta de investigación correspondiente ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y fueron incorporados al Mecanismo para la Protección Integral de Periodistas y Personas Defensoras de los Derechos Humanos de la entidad.

“Desde hace más de 10

años nos sumamos a la defensa y a la promoción de los derechos humanos de las poblaciones de la diversidad sexual y de género en el Estado de México; hemos denunciado a distintas autoridades, nos hemos sumado a distintas manifestaciones para exigir justicia, alzar la voz siempre ha generado incomodidad a muchas personas”.

Los activistas afirmaron temer por sus vidas, las de sus equipos cercanos y las de sus familias.

“Hacerlo público ha sido una decisión difícil; sin embargo, necesaria para visibilizar que aún queda mucho por realizar, y que se necesita la implementación de políticas públicas transversales para prevenir, atender y eliminar cualquier acto de violencia y discriminación contras las poblaciones de la diversidad sexual y de género”.

Piden investigación eficaz

Al respecto, la Organización Civil Fuera del Clóset expresó su solidaridad con los activistas, y llamaron a las autoridades a no descartar ninguna línea de investigación, incluida su labor como defensores de los derechos humanos.

“Desde esta organización civil, alzamos la voz para exigir a las autoridades que lleven a cabo las investigaciones correspondientes

Sin contemplaciones

Los actos de violencia en contra de las personas LGBTTTIQ+ no pueden ni deben ser toleradas o normalizadas. “Hacerlo implica complicidad”.

con perspectiva de género y de diversidad sexual sin que descarte ninguna línea probable, incluyendo su labor. Demandamos que se deslinden responsabilidades y se tomen las medidas necesarias para garantizar la seguridad e integridad de ambos”.



Agreden y amenazan a activistas de la comunidad LGBTTTIQ en EdoMéx

(PAH-HOCHES)